

Jakarta, 1 Maret 2023

Nomor : 033/BWPT/Corsec/III/2023

Kepada Yth.

**Otoritas Jasa Keuangan**

Gedung Sumitro Djohadikusumo  
Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

Up. : **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Kepada Yth.

**PT Bursa Efek Indonesia**

Jakarta Stock Exchange Building  
Jl. Jend.Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190, Indonesia

Up. : **Bapak IGD N Yetna Setia, Direktur Penilaian Perusahaan**

Perihal : ***Keterbukaan Informasi Dalam Rangka Memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material Oleh Emiten atau Perusahaan Publik.***

Dengan hormat,

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material Oleh Emiten atau Perusahaan Publik, dan Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No. Kep-00066/BEI/09-2022 Tentang Peraturan Nomor I.E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami menyampaikan Laporan keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	: PT Eagle High Plantations Tbk
Bidang Usaha	: Perkebunan & Pengolahan Kelapa Sawit
Telepon	: (021) 8665 8828
Alamat surat elektronik	: <a href="mailto:corsec@eaglehighplantations.com">corsec@eaglehighplantations.com</a>
Website	: <a href="http://www.eaglehighplantations.com">www.eaglehighplantations.com</a>

- 1 Tanggal kejadian : Informasi atau fakta material ini terjadi pada tanggal 28 Februari 2023, sebagaimana tercantum dalam Surat Pemberitahuan Perseroan kepada Karyawan tertanggal 28 Februari 2023 Perihal Pemberian Bonus Tahunan Berupa Saham.
  
- 2 Jenis Informasi atau Fakta Material : Informasi atau Fakta Material lainnya.
  - a. Informasi atau Fakta Material Lainnya : Pemberian Bonus Saham berupa hak opsi kepemilikan yang diberikan kepada Karyawan Perseroan dan atau Entitas Anak, dimana Perseroan akan mengalokasikan saham kepada Karyawan yang terlebih dahulu akan dikelola oleh Perseroan selama kurang lebih 3 (tiga) tahun yang selanjutnya memberikan opsi kepada Karyawan untuk memiliki atau mengalihkan, yang akan dimulai sejak tanggal 1 Januari 2026.

Jumlah total saham yang dialokasikan untuk kegiatan ini adalah 150.660.100 (seratus lima puluh juta enam ratus enam puluh ribu seratus) lembar.

- 3 Dampak Kejadian
  - a. Dampak terhadap kegiatan operasional : Tidak ada dampak kejadian pada Kegiatan operasional dan financial Perseroan dengan dilakukannya pembagian bonus kepada karyawan ini, diharapkan dapat meningkatkan semangat dan kinerja dari Karyawan.
  
  - b. Dampak terhadap kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik : Tidak ada dampak pada kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan Sehubungan dengan pembagian bonus kepada Karyawan ini.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,



**Melanie Tantri**  
Corporate Secretary